
RÉUNION DE BUREAU DU 29 JUILLET 2022 
 

PRESENTS : M. MIQUEL, M. REFONDINI, M. RODRIGUEZ,  Mme TERROL, M. BOURDON, 
M. RONDEAU, Mme MILLEQUAND 

ABSENTS REPRÉSENTÉS : Mme URENA,  Mme ESCUDIE 

ABSENT : M. LAUGIER 

CABINET THINOT : excusé M. CAPOMAGGIO 

M. Capomaggio reste indisponible pour raison médicale. Cette réunion a un caractère informel. 
 
 

• LES DÉBITEURS 

La situation est inchangée, elle reste la même que lors de la dernière réunion. 
 

• LA PISCINE 

Un devis a été demandé pour le remplacement du liner. La dépose du liner se ferait à l’automne 
afin d’avoir le temps d’effectuer les travaux nécessaires sur l’intérieur de la piscine ainsi que les 
bordures. Les racines du figuier soulèvent celle-ci à certains endroits. La pataugeoire doit être 
également vérifiée, elle a probablement des fuites. 
Quand l’ensemble sera chiffré, les travaux pourront commencer pour permettre la pose du liner 
au printemps. 
Un deuxième avis sera demandé. 
 

• LA FIBRE 

M. Lefèvre de l’entreprise Circet, responsable de l’installation de la fibre dans le Castellet Park a 
fait un point ce matin sur l’avancée des travaux. Le câblage du parc est terminé, l’armoire près 
des boites à lettres est aménagée et raccordée à la chambre de tirage. Le raccordement de cette  
armoire au réseau extérieur est prévu vraisemblablement en septembre. Nous serons avertis par 
Orange quand il sera possible pour les résidents de demander une installation de la fibre à leur 
domicile. 
 
 
Prochaine réunion en septembre.  
 
Réunion clôturée à 20 h 15. 


